

Wie wir die Schweiz in Zukunft dank dem Stromgesetz erneuerbar mit Energie versorgen:

Eintritt frei!

Donnerstag, 31. Oktober 2024, 18.00 – 19.15 Uhr
Hotel Weisses Kreuz, Lyss

- Um weg zu kommen von Öl, Gas und Kohle brauchen wir mehr Strom. Diesen können wir aus den einheimischen Quellen Wasser, Sonne, Wind und Biomasse gewinnen.
- Dank dem Stromgesetz können wir mehr erneuerbaren Schweizer Strom erzeugen und zum Beispiel mit Zusammenschlüssen zum Eigenverbrauch (ZEV) und lokalen Elektrizitätsgemeinschaften (LEG) als «Quartierstrom» lokal nutzen.
- Weshalb Atomkraftwerke zu einer sicheren Stromversorgung langfristig nicht nötig sind.



Jürg Grossen ist Co-Geschäftsführer und Verwaltungsrat der Firmen elektroplan Buchs & Grossen AG, ElektroLink AG und Smart Energy Link AG in Frutigen. Seit 2011 ist Jürg Grossen Nationalrat und seit 2017 Präsident der grünliberalen Partei Schweiz (glp). Er ist zudem Präsident des Fachverbandes Sonnenenergie (Swissolar) und des Elektromobilitätsverbandes (Swiss eMobility). Jürg Grossen (55) ist verheiratet, hat drei erwachsene Kinder und wohnt und arbeitet in Frutigen BE. Hobbys: Mountain-Bike, Skitouren, Fussball, Gitarre spielen, Reisen

Herzlich laden zum Vortrag ein:

